
 

 

Informationen von Umweltbetrieb Bremen (UBB) zu Straßenbegleitgrünmahd und 

Biodiversität 

vom 19.01.2022 

 

„Der Rasenschnitt erfolgt im Frühsommer bzw. im Herbst, der Gehölzschnitt im Sommer/ 

Herbst. Der genaue Pflegezeitpunkt richtet sich einerseits nach der Witterung, andererseits 

nach den freien Arbeitskapazitäten unsere Mitarbeiter*innen bzw. der beauftragten 

Fachfirmen.“ 

 

Nachfrage Ortsamt (OA): Der UBB pflegt das Straßenbegleitgrün im Auftrag des ASV. Kann 

der UBB gegenüber dem ASV aus fachlicher Sicht vortragen, dass z.B. mehr als zwei Mahden 

je Jahr bzw. ein differenzierterer Schnitt, nach Straßenzügen unterschieden, sinnvoll wäre, 

etwa mit Blick auf eine Beförderung der Biodiversität? 

UBB: Die weitere Entwicklung der Pflege des Straßenbegleitgrüns wird sicherlich auch 

unsererseits Thema bei den nächsten Gesprächsrunden mit dem ASV sein. 

OA: An bestimmten Örtlichkeiten belässt UBB das Straßenbegleitgrün bewusst „ungepflegt“. 

Steht dahinter ein Konzept bzw. ist ein derartiges in der Erarbeitung, um Artenvielfalt und 

Biodiversität zu befördern? 

UBB: Grundsätzlich pflegen wir das Straßenbegleitgrün nach den Leistungsvorgaben 

des ASV. Daher werden keine Flächen bewusst nicht gepflegt. 

OA: Können Sie uns sagen, ob die Maßnahmenplanung für die Straßenbegleitgrünmahd 2022 

von Ihren bereits genannten Eckpunkten abweichen wird und wenn ja aus welchen Gründen? 

UBB: Aktuell sind keine Abweichungen geplant. 


